

Après la sortie du système scolaire

J., France

27/10/2014

Je viens remercier Saint Josémaria Escriva de m'avoir accordé la faveur que je lui avais demandée. Mon fils a trouvé du travail au bout d'un mois de recherche après sa sortie du système scolaire. Je suis plus que reconnaissante à Saint Josémaria Escriva d'avoir pris en compte ma prière d'avoir intercédé auprès de Dieu afin de m'accorder cette grâce. Mon fils fait aujourd'hui un travail

qui lui plaît et c'était son but dans la vie. Merci. Merci.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/apres-la-sortie-du-systeme-scolaire/> (13/01/2026)